

Au Bailard

Julie Masse

pas parfaite mais pas loin

Texte: Lucille Jacques - Photo: Pierre Dionne

Si la perfection avait un nom, l'appellerait-on Julie Masse? On s'entend pour dire qu'avec sa beauté, sa gentillesse, son talent, sa grâce et sa modestie, elle y aurait presque droit. Malheureusement, comme tout le monde, Julie Masse a des défauts. Et c'est elle qui le dit: *«Je suis gaffeuse, gourmande, et quand je suis fatiguée, j'arrête de parler.»*

Le plaisir de vivre

À 22 ans, Julie est heureuse. Encore. Parce qu'il semble bien qu'elle l'ait toujours été. Cadette d'une famille de trois enfants, elle a grandi sur la rive sud de Montréal, auprès de parents amoureux et d'un frère et d'une sœur dont elle demeure toujours très proche. Encore aujourd'hui, pas une semaine ne s'écoule sans qu'elle ne leur rende visite. *«Les membres de ma famille, ce sont mes meilleurs amis»*, confie-t-elle.

Bonne en classe, toutes les portes lui étaient ouvertes. Elle a tour à tour rêvé de devenir coiffeuse, comptable

Les garçons sont amoureux d'elle.

Les filles voudraient lui ressembler.

Julie Masse est belle et chante bien. On dirait un ange! Même quand les jaloux s'en moquent, ça l'amuse.

et vétérinaire. *«J'aimais beaucoup la biologie et la psychologie. C'est difficile de se brancher.»* Elle s'est finalement inscrite au cégep, en sciences humaines. Elle a cependant dû abandonner au quatrième cours avant l'obtention de son diplôme, quand le succès lui est tombé dessus. Elle a bien essayé, pendant deux semaines, de combiner carrière et études. Mais les journées n'ayant que 24 heures...

Avoue que la vie est parfois bizarre. Alors que d'autres rêvent toute leur vie d'une carrière et ne parviennent jamais, malgré leur talent, à voir leurs efforts aboutir, Julie, elle, a tout eu facilement, en s'amusant, comme par enchantement. Elle a été approchée, a hésité pendant deux ans, a dit oui, est tombée sur *C'est Zéro*, son premier succès, et puis voilà.

C'est vrai que durant toutes ses années d'étude, elle a fait du théâtre, participé à des comédies musicales et chanté dans des groupes. Mais elle n'a jamais pensé ni même souhaité que ça aille plus loin. *«J'ai toujours chanté parce que ça m'amusait. J'aimais ça. Je n'ai jamais vraiment pensé carrière. Je sais que c'est un métier parfois difficile. Je ne voulais pas crever de faim.»*

Et si tout s'écroulait? Pas grave. *«Je ferais autre chose. De la radio, de la télévision, je retournerais aux études ou j'irais travailler dans l'entreprise familiale. On n'a qu'une vie à vivre.»* Comme tu l'as sans doute compris, Julie Masse a plus de positif que de négatif dans le corps. Vi-

vre est pour elle un plaisir dont elle veut profiter au maximum.

Ce côté positif refait d'ailleurs surface quand il est question de ses idoles ou de sa musique préférée. *«Mes goûts sont variés. J'aime tout ce qui joue. Je pense qu'en chaque artiste il y a quelque chose de bon.»* Elle avoue toutefois un petit penchant pour Céline Dion que, plus jeune, elle se plaisait à imiter.

Sage comme une image

Contrairement à ce qu'on se plaît souvent à croire, la vie d'une vedette ce n'est pas la fête continue. Couchée entre 21 et 22 heures, debout entre 7 ou 8 heures, Julie Masse a besoin de toutes ses énergies pour passer à travers ses journées. Elle n'a pas beaucoup de temps à elle. Mais sportive depuis toujours, elle marche, joue au tennis ou se paie quelques descentes en ski alpin dès qu'elle en a l'occasion.

Peut-être un peu moins bon pour la ligne, la cuisine est un autre moyen qu'elle a trouvé pour se détendre. Julie aime en effet faire à manger. Elle consacre de plus en plus de temps à popoter de bonnes choses, pour elle bien sûr, mais aussi pour sa famille et ses amis. Car préparer de bons repas lui donne également une excellente occasion de voir son monde. Elle est peut-être gourmande, mais elle a au moins le mérite de partager ses exploits!

Julie adore la vie qu'elle mène. Le côté «impossible-de-se-promener-sur-la-rue-sans-être-reconnue» ne lui déplaît pas non plus. *«Au début, ça flatte. Même que c'est encore très agréable. Mais quand j'ai le goût de me retrouver incognito, je pars deux ou trois jours dans un endroit où personne ne me connaît.»*

Le succès n'implique pas que l'admiration, mais la moquerie aussi. Les grands de l'humour prennent souvent plaisir à blaguer sur le